

UWG entsetzt über Vandalismus am Kleinspielfeld im Schul- und Sportzentrum



UWG Meckenheim entsetzt über mutwillige Zerstörungen

Meckenheim. Mit Verärgerung und absolutem Unverständnis reagiert die Unabhängige Wählergemeinschaft Meckenheim auf die Mitteilung aus der Stadtverwaltung, dass an der DFB-Kleinspielfläche im Schul- und Sportzentrum erneut mutwillige Zerstörungen zu beklagen sind.

Erst vor gut zwei Wochen hatte die Verwaltung auf Initiative der UWG als erste Maßnahme die in einem desolaten Zustand befindlichen Ballfangnetze an der beliebten Sportstätte erneuert. Die ebenfalls unbrauchbar geworde-

nen Netze der Tore sollten in einem weiteren Schritt ebenfalls zeitnah ersetzt werden. Daraus wird nun jedoch vorerst nichts, da die neuen Ballfangnetze bereits wenige Tage nach deren Installation von bislang Unbekannten, denen offensichtlich jeglicher Respekt vor fremdem Eigentum fehlt, mutwillig zerstört wurden. Strafanzeige wurde gestellt.

Viele Freizeitkicker, Familien, die Schülerinnen und Schüler der Schulen des Campus oder die organisierte Jugendarbeit nutzen täglich das Kleinspielfeld und hät-

ten sich sicher über eine instandgesetzte Anlage sehr gefreut.

Bleibt zu hoffen, dass der/die Übertäter, vielleicht auch durch die Mithilfe aufmerksamer Bürgerinnen und Bürger, ermittelt und zur Rechenschaft gezogen werden können.

Die UWG Meckenheim jedenfalls wendet sich mit der eindringlichen Bitte an alle Nutzer/innen des Spielfeldes, die beliebte Freizeitanlage pfleglich zu behandeln und diese nicht mutwillig zu beschädigen.

Pressemitteilung
UWG Meckenheim